

2023～2024年度 小倉中央ロータリークラブ週報



世界に希望を生み出そう

第1314回 本日の例会 10月2日(月)
2023年 観月会 於：マリゴールド門司港迎賓館

例会日 月曜日 12:30～13:30
例会場 リーガロイヤルホテル小倉
事務所 小倉北区堺町1-2-16-3F
TEL 093-531-4015
FAX 093-531-1022

会長の時間（9月25日 1313回 例会記録） 梶原会長

出席報告 9月25日

今週は“普通”についてお話ししましたが、当たり前のことという意味なのに、地域差や個人差があるヘンテコな言葉でもありますね。

更にもう一つの側面として「本来普通でないものが普通に成っていく」と言う事があると思います。つまり“慣れる、慣らされる”事によって違和感が麻痺してしまい、物事の本質がぼやけて「まっいいか」「こんなもんだらう」と言う受け止め方になり、問題点が見抜けなくなって“普通化”してしまうという事です。

皆さんは、広島県安芸高田市の石丸伸二市長をご存じでしょうか。安芸高田市の出身で、京大の経済学部を卒業後、三菱UFJ銀行に就職。2014年には、30歳そこそこで企画部のニューヨーク駐在為替アナリストとして抜擢されるなど、超がつく程のエリート街道まっしぐらの秀才でありましたが、2020年に突然退職し市長に立候補します。

故郷の再生に奮起するのですが、議会最大派閥の「清志会」との抗争が勃発します。その議会の様子はYouTubeで配信され瞬間に話題になり、人口わずか27000人の市の議会にも変わらず、議題ごとに切り取った動画や記者会見（特に中国新聞とのバトル）は軒並み100万再生を超える反響を見せています。「居眠り事件」「恫喝事件」を始めとした、名動画が多数ありますし、ネットメディアに出演し、議会の問題点を指摘した動画もあります。

これらの動画に対して人それぞれ賛否があるのは当然ですが、この市長がいなかったら「こんなことがまかり通っていたのか」という気付きは無かったと思います。前述しましたように「まっいいか」「こんなもんだらう」で済ませられ、安芸高田市は知らぬ間に衰退の道を歩み続ける事になったと思います。また、普段なかなか分かりづらい市役所職員の優秀さも、市民に伝わった事と思います。

今の議会を「普通」と思ってる人たちにとっては、市長が生意気に見えたり「もっと仲良くすれば良いのに」と言うような感想が出るかもしれませんが、私は「私自身も普通化に陥ってたのでは無いか」と考えさせられました。

皆さんも時間のある時に見てみてはいかがでしょうか。

以下に、キーワードを書いておきますので、コピーしてYouTubeの検索欄に貼り付けて動画を探してみてください。

- ・安芸高田市 神回
(議題ごとに切り抜かれた動画をお勧めします)
- ・どちらも市政を良くする思いはありながらも
(26分26秒からの金行議員の一言がこの議会を象徴している)
- ・石丸市長 中国新聞
(日本で1・2位を争うマスコミに強気な政治家)
- ・アベマプライム 石丸
(【論破力】【議員半減】【財政問題】と三つの動画があります)

在籍会員数	43名
義務出席者	40名
ゲスト	0名
ビジター	0名
本日出席数	34名
本日出席率	85.00%
前々回修正出席率	100%

次回（10月16日）の例会は、

「女性が拓く九州のアントレ
プレナーシップ（起業家精神）」

株式会社 YOUI
代表取締役 原口 唯氏

10月のお誕生日

- 7日 北垣 友和会員
- 19日 湯口 義博会員
- 19日 渡邊 典子会員
- 21日 吉田 裕彦会員
- 31日 白石 晴美会員

今月の主な予定

- 2日(月) 定例理事会
- 14日(土) IA 校内例会
- 16日(月) 歴代会長会議
- 18日(水) 二水会
- 21日(土) 奉仕デー（清掃活動）
- 28日(土) チャリティバザー

幹事報告

森本幹事

- ① 次週 10月2日(月)は、観月会です。
送迎バスは、KMMビル前 17:45発です。
定例理事会は、17:00よりリーガロイヤルホテル2F【リートス】にて開催します。終わり次第、送迎バスに乗ります。
- ② 10月の行事予定
 - 10月21日(土) 9:00～ 奉仕デー
小倉駅南口の清掃活動
※道具は、準備しています。ご家族の参加も大歓迎です。
 - 10月28日(土) 終日 護国神社にてチャリティバザー
※皆様の良い時間で構いませんので、お手伝いいただける方を募集しています。ご家族で参加もOKです。たくさんのイベントがありますのでお楽しみいただけます。
- ③ チャリティバザー、日用品募集のお願い
本日も持ってきて頂いておりますが、あと、1回、10月16日の例会でも受け付けます。どうぞよろしくお願いいたします。

ニコニコ献金報告

累計 166,750円

梶原・森本・野村会員一皆様、家庭集会お疲れ様でした。
今日の報告、楽しみにしております。また、この後、臨時総会がございます。審議の程、よろしくお願いいたします。

林田会員一巫部さん、家庭集会大変お世話になりました。
とても楽しかったです。

溝尻会員一9月30日(土)長女の結婚式があります。コロナの影響で3年間延期になり、やっと式を挙げられる様になりました。ニコニコとドキドキが止まりません。

鍋島会員一先の土曜日にリバーウォークで「ベトナムのお月見祭り」があって、友人のベトナム人留学生が司会をしました。
今後のベトナムとの親善を期待してニコニコします。

野村会員一10月より新しいクライアントのお仕事が始まります。
気合を入れるためニコニコします。

合計 10,000円

卓話の時間

「家庭集会報告」

テーマ： 思わず出席したくなる例会にするためのアイデア

報告： 田村雅史会員 河野一郎会員 北垣友和会員
狩野博司会員 巫部祐彦会員 溝尻武則会員



RLI研修 終了証授与 ～森本浩文会員～



チャリティバザー 日用品&協賛品提供のお願い

10月28日(土)開催の児童養護施設へのチャリティバザーの日用品が足りません!!
どうぞ皆さま、もう一度家の中を見渡し、ご協力をお願いします m(__)m



緊急